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REQUERIMENTO Nº 185/2021
 

Requer informações sobre “Sobre 
horários de circulação dos ônibus 
coletivos” quando o município está 
na fase vermelha/laranja, bem como 
na fase amarela do Plano São Paulo 
de enfrentamento a COVID-19. 

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO, que, o transporte participa da dinâmica de 
desenvolvimento da cidade, e interfere concretamente em sua organização 
espacial e social;

 
CONSIDERANDO, que, o transporte, entendido como a 

necessidade de deslocamento do cidadão, deve ser tratado como processo 
que envolve todos os aspectos relativos à circulação, e sua gestão devem ser 
integrados com a gestão do trânsito e do sistema viário;

CONSIDERANDO, ainda que, medidas são necessárias para 
atender os munícipes, fazendo com que não saiam prejudicados, devido a 
grande necessidade de usarem esse tipo de transporte;

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quantas linhas têm ao todo rodando em nosso Município? 

2. Quanto da frota em porcentagem (%) sofre alterações 
(diminuição) em decorrências das fases Vermelha e Laranja?

3. Quanto da frota em porcentagem (%) circula durante a fase 
Amarela do Plano São Paulo de enfrentamento a Covid - 19?
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4. Houve redução de linhas de ônibus?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes que estão se 
sentindo lesados pela falta dos horários habituais dos ônibus em nossa cidade

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de fevereiro de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-


